

Mon malheur rapporte de l'argent à Genève, puisque mes parents doivent payer le placement. Mes parents sont ruinés, ils n'ont même plus d'appartement ni d'adresse, ils sont sdf.

Comment peut-on faire une chose aussi horrible dans la ville de droits de l'homme et de l'enfant.

J'étais rentré le dernier pendant le premier placement du foyer d'Asnière, pourquoi et mon petit frère Mathieu, autiste léger, jamais pourquoi ?

Malgré que je suis malheureux, j'ai de bonnes notes à l'école, j'en aurais encore de meilleures en rentrant à la maison.

Aujourd'hui, je suis malheureux séparé de mes parents. Je ne grossis pas malgré que je grandisse, la nourriture n'est vraiment, vraiment pas bonne au foyer. La deuxième fois, qu'on m'a enlevé de force, j'ai perdu en quelque jours ma vue, et je suis devenu myope.

Pourquoi nous faire autant de mal et ne pas écouter la parole de l'enfant. J'ai écrit partout personne n'écoute. J'ai eu beaucoup et j'ai encore beaucoup de chagrin quand j'ai vu mon frère thomas qui n'arrivait plus à manger, ni à boire, mon petit frère Mathieu avoir des bleus en revenant de l'hôpital et même de Pierre-Grise et quand je vois de la tristesse dans les yeux de tous mes frères et ceux d'Aurélien qui a sa maladie qui s'est réveillée.

J'ai écrit des courriers partout pour dire que je veux rentrer personne ne m'écoute.

Mon gentil petit frère Mathieu aurait le droit d'aller selon la juge du tpa, tout les weekend à la maison et pas moi, ni mes deux grands frères, alors qu'on est placé depuis 4 mois seulement ensemble au foyer Sous-Balme à Veyrier, alors on a dit à papa, maman, que c'était injuste, et comme mes parents se sont toujours occupé de nous la même chose, sans faire de préférence, on voit nos parents tous 3h le dimanche.

Je mets tout mon espoir en vous, pour m'aider et nous aider mes frères et moi à rentrer à la maison.

J'espère que notre papa trouvera un travail à l'étranger de peur qu'on ne brise ma vie définitivement en Suisse, que nous recevrons des indemnités pour notre bonheur futur pour aider nos parents qui sont ruinés et pour réparer tout le mal qu'on nous fait.

Rendez-moi ma vie, ma famille, mon futur, AIDEZ-NOUS, SAUVEZ-NOUS.

Vous pouvez donner et lire ce courrier à qui vous voulez.

*Je certifie que ce sont mes mots et la vérité*  
*Raphaël Andrieux*

*Né le 18/12/12*

